
1 В ПРОФКОМЕ КОМБИНАТА I 

Начался сбор «голосов» 
Начался сбор подписей для регистрации 

кандидата в депутаты Госдумы России от 
АО М М К Динуса Сафиуллина. 

К а к известно, кандидату в депутаты рос
сийского парламента требуется собрать не 
менее 5100 подписей. Сбор подписей до
лжен быть завершен к 10 сентября. 

Профсоюз 
накануне выборов 

Профком АО М М К готовится к отчетам 
н выборам. Подводятся итоги, намечается 
программа деятельности профсоюза на но
вый отчетный период, собираются предло
жения по улучшению работы. Напомним, 
что отчетно-выборная конференция наме
чена на 20 октября. 

Памяти директора 
18 ноября исполняется 90 лет со дня ро

ж д е н и я легендарного д и р е к т о р а М М К 
Г. И. Носова. 

Э т о событие будет широко отмечено не 
только на нашем предприятии, но и в горо
де. Разрабатываются мероприятия, на ком
бинате предполагается также развернуть 
т р у д о в о е соревнование в честь ю б и л е я 
«стального короля России». 

С позором отчислены 
Пьянство начало получать отпор. За сис

тематическое пьянство и недостойное пове
дение из санатория-профилактория « Ю ж 
ный» отчислены шесть работников комби
ната . 

Среди них слесарь Л П Ц - 4 П. Гилязов. 
горновой доменного цеха В. Прокопьев , 
машинист крана Л П Ц - 8 И. Никишин.. . 

Администрациям и профсоюзным орга
низациям цехов предложено разобрать эти 
случаи в коллективах, взыскать полную сто
имость путевок, полученных любителями 
выпить бесплатно. 

Г. ГИРИН. 

СПОРТ 

Сокращают 
управленаев 

треть 

Будет и у славян гимназия 
Не перевелись еще в нашем городе 

энтузиасты, которые находят новые 
формы, обучения школьников. 

Сегодня прорабатывается вопрос о б от
крытии в городе славянской гимназии на 
б а з е школы N* 50. В этом учебном году 
открывается гимназия экономики и права 
на б а з е школы N* 53. 

К восьми утра учащиеся электротехни
ческого лицея собрались в спортивном зале, 
где прошла торжественная линейка, посвя
щенная началу нового учебного года. При
шли на эту встречу шефы лицея, предста
вители Энергокомбината А О М М К , энер
гетического факультета горно-металлур
гической академии. Именно на торжестве 
было объявлено, что электротехнический 
лицей № 41 вновь удостоен звания: «Луч
шее училище в области». 

Принимал поздравления и сам директор 
лицея Виктор Моисеевич Рекечпнскпй. Он 
удостоен за многолетнюю работу и трудо
вые заслуги в деле обучения и воспитания 
молодежи высокой государственной на
грады, ордена Дружбы. 

Лучшие учащиеся и преподаватели по
лучили памятные подарки. Время, отве
денное на это торжественное мероприятие, 
пролетело быстро, и как-то неожиданно 
для всех прозвучал первый в нынешнем 
году учебный звонок. Все разошлись по 
аудиториям. Новый учебный год начался, 
начались трудовые будни. 

Н а сннмкае: в электротехническом ли
цее первого сентября. 

_ _ Фото Ю. АЛЕКСЕЕВА. 

А вы хотели бы 
стать учителем? 

Сегодня в школах города не хватает более 
250 учителей. Год назад эта цифра не превы
шала 140. 

В дефиците преподаватели биологии, инос
транного языка. » 

Мы постараемся не допустить, чтобы в ат
тестатах наших школьников появились про
черки по этим дисциплинам, заявил началь
ник управления н а р о д н о г о о б р а з о в а н и я 
В.В.Печорин. К работе будут приглашены пе
дагоги-пенсионеры, студенты пединститута. 

АКЦИИ АО ММК 

Сдавать или не сдавать? 
А вопросы наши читатели продолжают задавать. С какой стати акционер 

должен сдавать свои ценные бумаги и получать взамен какую-то выписку? 
Почему надо сдавать какому-то «МеКому»? И так далее и тому подобное. 
Чтобы внести окончательную ясность в эту вдруг возникшую проблему, мы 
пригласили для беседы заместителя директора финансово-промышленной груп
пы «Магнитогорская сталь» по ценным бумагам А. В. СУХИХ. 

— Александр Васильевич, объяс
ните, пожалуйста, прежде всего, по
чему возникла необходимость лик
видации акций нашего акционерно
го общества? 

— Так нельзя ставить вопрос. Ак
ции остаются акциями, но мы пере
ходим на безналичную форму нх об
ращения, аннулируя бланки ценных 
бумаг. А их аннулирование связано 
с российским законодательством о 
ценных бумагах. В частности. Пол
ожение Министерства финансов 
России «О выпуске и обращении 
ценных бумаг», принятое постанов
лением Правительства Российской 
Федерации № 78, предписывает, что 
у акционерного общества должны 
быть акции только одного номина
ла. Вот это и есть та «печка», от ко
торой мы должны танцевать. 

На АО ММК сложилась такая си
туация. При приватизации комби
ната уставной капитал акционерно
го общества был сформирован в сум
ме 8 миллиардов 858 миллионов 518 
Тысяч рублей. В результате инфля
ции и переоценки основных фондов 
сегодня стоимость имущественной 
части АО ММК превышает 7 трил
лионов рублей. Мы имеем право 
привести уставной капитал в соот
ветствие со стоимостью имущества 
и уже на новую сумму уставного ка
питала изготовить и раздать сущес
твующим акционерам новые акции, 
поскольку доля имущества каждого 
акционера в связи с переоценкой со
ответственно увеличилась. Но для 
этого нам следовало бы допечатать 
и раздать в 700 раз больше уже на
печатанного объема ценных бумаг, 
прежнего, 1000-рублевого номина

ла. Причем, каждый бланк 1000-
рублевой акции обошелся бы нам в 
1200-1500 рублей. 

Можно, конечно, пойти по друго
му пути — изменить номинал акций. 
Но для этого необходимо собрать 
розданные акции,* уничтожить нх и 
напечатать новые, большего номи
нала, i 

Но давайте посмотрим, во что бы 
это нам обошлось. Мы раздали в 
первый раз 2 мгЬшиона 214 тысяч 
привилегированных акций. Их 
оформлением и подготовкой зани
мались 20 челбвек в течение 4 меся
цев. Около 100 миллионов рублей в 
ценах 1993 года было затрачено 
комбинатом на изготовление акций 
первой и единственной пока эмис
сии акций. Какова могла бы быть 
сумма затрат сейчас, даже трудно 
сказать. 

Но законодательство позволяет 
иметь акции в безналичной форме, 
в виде записей на счетах акционеров 
или в форме выписок из реестра ак
ционеров, что то же самое. При этом 
прав^ акционеров никоим образом 
не нарушаются,!! не ущемляются. 
При безналичной форме обращения 
акций мы работаем не с бланками 
акций, а со счетами. Это удобно и 
безопасно даже для самих акционе
ров N. Т 

У нас был уже случай, кагда один 
ловкач выкрал акции, аккуратно 
подтер фамилию законного их вла
дельца и впечатал свою. Но когда 
проверили счета, оказалось, что за 
этим гражданином никаких акций 
нё числится. 

Следует указать здесь на следую
щее обстоятельство. Право на веде

ние счетов имеет по законодательст
ву не само акционерное общество, а 
независимая организация. В нашем 
конкретном случае счета ведет челя
бинская фирма «Депозитарий-Чел». 
Фирма эта обязана выполнять все 
установленные законом правила, 
при нарушении которых сразу мо
жет быть лишена лицензии. Это оп
ределено Указом Президента России 
«О защите прав акционеров». 

— Понятно, сдавать акции необ
ходимо в связи с переходом на без
наличную форму их обращения как 
более надежную и экономичную. Но 
при чем тут «МеКом»? 

— «МеКом» здесь совершенно ни 
при чем. Путаница возникла, оче
видно, из-за того, что отдел ценных 
бумаг АО ММК и «МеКом» нахо
дятся в одном здании, и по времени 
совпали наши операции: сдача ак
ций и выплата «МеКомом» денеж
ных премий акционерам, 

В марте на собрании акционеров 
было принято решение о переходе на 
безналичное обращение акций. Но 
пока мы согласовывали это в Челя
бинском областном финансовом уп
равлении, пока оно согласовывало 
в вышестоящих органах (опыта-то 
нет, мы одними из первых напеча
тали акции, а теперь первыми пере
ходим на безналичное их обраще
ние), время шло. И только в конце 
июля мы даЛн объявление о необхо
димости сдавать в августе акции. В 
августе началась выплата «МеКо
мом» премий акционерам, заклю
чившим договоры с ним на довери
тельное управление акциями. «Ме
Ком» только покупает акции и за
ключает договоры на доверительное 
управление ими. 

Совершенно официально я до
лжен заявить еще раз, что акции АО 
ММК собирает по его поручению 
отдел ценных бумаг финансово-про
мышленной группы «Магнитогорс
кая сталь» с участием реестродержа

теля. Мы же и дали объявление в 
средствах массовой информации о 
необходимости сдавать акции. Этим 
объявлением мы извещали также, 
что теперь операции купли-продажи 
акций с предоставлением их блан
ков недействительны. Операции эти 
надо проводить с выпиской из реес
тра акций. 

— Особое беспокойство вызыва
ют, Александр Васильевич, сроки 
сдачи акций. Что будет с теми акци
онерами* кто не успел сдать бланки 
акций до 1 сентября? 

— Ничего абсолютно не будет, 
так же, как и с теми, кто вообще их 
не сдаст. Законом наказание акцио

неров не предусмотрено. Мы, безус
ловно, продолжим прием акций. 
Соберем представителей цехов и 
рЯзъясним, как организовать прием 
бланков акций по цехам. 

— Скажите еще раз о выписках 
из реестра. > 

— Да, это большой вопрос. Вмес
то сданных бланков акций мы долж
ны выдать каждому акционеру вы
писку из реестра, причем, бесплат
но. И мы это сделаем, но не мгно
венно. На подготовку выписок по
надобится минимум три месяца: 
объем работы очень велик. Судите 
сами, нам потребуется 200 с лишним 
пачек одной только бумаги по 500 
листов в каждой. Надо безошибоч
но напечатать на них содержание 
выписок, заверить.печатью и под
писью. Выписки, эти подготовим н 
обязательно всем акционерам раз
дадим, используя все средства 
вплоть до почты. 

Можно получить свою выписку и 
немедленно, даст ее любому желаю
щему реестродержатель, но за пла
ту. 

Так что никаких волнений не до
лжно быть: все наши акционеры 
получат Взамен сданных бланков 
акции свои выписки из реестра. 

Беседовал М. КОТЛУХУЖИН. 

Бегущие 
по горам 

В окрестностях Абзаково со
стоялись очередные старты 
летней спартакиады комбина
та. Вдали от шума городскою 
соревновались команды в 
сnopi initioVI ориентировании 

Разминкой стал с гарт в пол
ночь. В кромешной гьм«ори
ентировалась дюжина самых 
отчаянных , среди к о т о р ы х 
лучшими «звездочетами» ока
зались В. Дудин, С. Иванов, 
А. Клещев,. . .©. Т и х о н о в а . 
Впрочем, в зачет нх командам 
это не пошло. 

В финале, где мужчины ис
кали но 12 контрольных пун
ктов, а женщины — по восемь, 
победителями оказались пред
ставители ККЦ Борис Гунин 
и Ольга Тихонова. В сложной 
для ориентирования горно-ле
систой местности, несмотря 
на наличие компаса и карты, 
потерялась половина участни
ков, а все места вслед за лиде
ром заняла четверка Энерго
комбината, ведомая Сергеем 
Гайдуковым. 

II основательность своих 
п р и т я з а н и й на п е р в е н с т в о 
энергетики с блеском проде
монстрировали в эстафете . 
Все этапы Александр Пермя
ков. Салават Гумеров, Анато
лий Мягков и Александр Шу-
гуров бежали в гордом одино
честве, ни на мш не упустив 
инициативы из своих рук. Сле 
дующие места заняли спорт
смены « М а р с а » и к о к с о 
химического производства. 

По и гогам" д в у х д н е в н ы х 
стартов лучшими опять были 
э н е р г е т и к и , на в т о р о м и 
третьем местах — механики и 
с i алеплавн льщики. 

А. МИХАЙЛОВ. 

Куда уходят 
хоккеисты 

Известный в недавнем про 
тлим магнитогорский хокке 
ист 28-летний Виктор Мару сон 
в нынешнем году покинул 
большой хоккей и занялся биз 
несом. 

Уже несколько месяцев Ма 
русов работает агентом по не 
движимости в ИЧП «Идеал» 
Новая работа Виктору очень 
нравится, и он уверен, что на 
шел профессию по душе. 

Напомню, что своп спортив
ный путь В. Марусов начинал 
в нашем городе. Его первым 
тренером был А. В*. Сннвак 
Попав в юниорском возрасте 
в команду второй лиги «Ме 
та.тлург», Виктор провел в 
большом хоккее более десяти 
лет. За эти годы он выступал в 
командах мастеров: «Метал 
лург», Магнитогорск (1984 — 
1993 г .г . ) , « Т р а к т о р » , Ч е л я 
бинск (1989, 1994 г л . ) , «Ру
бин», Тюмень (1994 г.), «Юж 
ный Урал». Орск (1992 г.) и 
«Металлург»-*!, Магнитогорск 
(1993 - 94 г л-.). В составе глав
ной магнитогорской команды 
Марусов за 11 сезонов забро
сил около 70 шайб во второй 
и 18 — в первой лиге чемпио 
нага СССР, 8 шайб — в Меж 
национальной хоккейной лиге 
в 1992 году стал победителем 
первого международного тур
нира памяти И. Ромазана. В 
активе Марусова также 2 за
брошенные шайбы в МХЛ за 
челябинский «Трактор» и 4 -
в чемпионате России за фарм 
клуб «Металлург»-2. , ' 

В. РЫБАЧЕНКО 

Прогноз 
магнитных бурь 
на сентябрь 

Будьте внимательны к свое-
м у здоровью в следующие- дни: 
2, 5, 9, 14, 19, 27, 29 сентября. 


